
Requerimento Nº 782/2024

Súmula:- Requeiro informações do 

Poder Executivo Municipal, na pessoa 

do Excelentíssimo Senhor Igor Soares 

Ebert, Prefeito Municipal,  se há 

estudo para implantação das aulas de 

Zumba Fitness nas Quadras das 

Escolas no contra turno dos alunos.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, 

Prefeito Municipal, para que envie informações se há estudo para 

implantação das aulas de zumba nas quadras das escolas das escolas no 

contra turno dos alunos.

Justificativa
Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

Senhoras Vereadoras.

Considerando que tal solicitação trata-se reivindicação da comunidade.

Considerando a distância para a região central de alguns bairros, onde é 

realizado três vezes por semana no Ginásio de esporte João Salvarani, 

aulas no período da noite atendendo a população da região central, 

Parque Suburbano, Rosemary, Cohab I e Jardim Paulista a adjacentes.
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Considerando o exposto a cima solicitou o estudo para ampliação em 

bairro como Jardim Santa Rita, Vila Santa, Amador Bueno, Jardim Briquet, 

Bela Vista Alta, Cardoso entre outros, tendo em vista que seria possível 

utilizar as quadras das escolas Municipais para realização das aulas 

zumba no período da noite.

Considerando que além de bem para a saúde, pratica de zumba ajuda a 

acabar com stresse do nosso dia a dia. Devido à grande indagação da 

população, a qual anseia por práticas agradáveis de exercício físico, e 

ficou evidente que a zumba e uma delas.

Aguardamos um retorno, certos da costumeira de Vossa Senhoria, 

aproveitamos a oportunidade para renovar meus protestos de estima e 

consideração. 

Desde já agradeço e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2024.

Vereador Bruno
Disposição para servir!

Partido Podemos
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=KH2HD9VU16TU0ETD, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: KH2H-D9VU-16TU-0ETD
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